

# El Pregón de Semana Santa

Busques, lector amigo, en el programa de actos a realizar durante la Semana Santa, quién será el «Pregonero» de este año. Era emotivo, simpático y aleccionador el acto que se celebraba en la mañana del domingo de Ramos, como preliminar solemne de los días sacros. Por el escenario del teatro, adornado con emblemas y símbolos de todas las cofradías y presidido por las autoridades, desfilaron durante años los valores más prestigiosos de la intelectualidad local y provincial, además de ilustres extraterráneos y otros muchos perfectos concededores de nuestras tradiciones más enraizadas.

No habrá Pregón este año, amigo lector... porque ya lo ha habido. No en Daimiel, ciertamente. Pero sí en Madrid, en la Casa de la Mancha, y con un éxito extraordinario, no solamente por la valía del «pregonero», que lo ha sido nuestro casi paisano D. Manuel Chacón Secos, elocuente orador, con gran prestigio en las altas esferas políticas y culturales, sino también por el acierto de los organizadores, vinculados a la Asociación de Daimieleños en Madrid.

Nosotros, desde esta modesta tribuna —folleto anual de la Semana Santa de Daimiel— dedicamos nuestro elogio a quienes tuvieron tan feliz iniciativa. Porque, efectivamente, el Pregón en nuestro propio solar resultó magnífico en la mayoría de las ocasiones. Pero, sin duda, donde hace más falta propagar, exaltar y «pregonar» nuestra Semana Santa, no es aquí precisamente —donde ya la conocemos—, sino en otras ciudades y regiones y hasta en la misma capital de la nación, para que nos conozcan, para invitarles a venir y para que comprueben la solemnidad y el sentido espiritual y religioso de Nuestra Semana Santa, ciertamente menos famosa que otras, pero con la solera, sobriedad y sencillez de lo que son y representan estas manifestaciones externas del culto en una ciudad castellana... y manchega.

RELOJERIA

Fontecha, 9

GUERRA

DAIMIEL

Se complace en ofrecer su establecimiento para todo cuanto necesite en relojes y reparación.